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Аннотация: В статье содержится обоснование актуальности налогового планирования в деятельности 

организаций, с этой целью раскрыты правовые основы налогообложения и налогового планирования. 

Большое внимание уделено сложным вопросам особенностей управления налогообложением и порядка 

отражения в налоговом учете плановых и фактических показателей хозяйственной деятельности. 

Предложен порядок оценки действующего положения налогового планирования в организации, 

включающий в себя несколько этапов, при этом особое внимание уделено сложным моментам в 

налоговом планировании, например определению ответственных за плановые и фактические показатели 

налогооблагаемой базы и суммы налогов. Для целей совершенствования системы планирования 

налогообложения в организации предлагается несколько мероприятий по налоговому планированию с 

характерными свойствами и инструментарием. С целью повышения информативности налогового 

бюджета предложен вариант составления бюджетов отклонений по показателям налогооблагаемой базы. 

Annotation: The article provides a rationale for the relevance of tax planning in the activities of organizations, 

for this purpose, the legal foundations of taxation and tax planning are disclosed. Much attention is paid to 

complex issues of tax management features and the procedure for reflecting planned and actual indicators of 

economic activity in tax accounting. The procedure for assessing the current state of tax planning in an 

organization is proposed, which includes several stages, with special attention paid to complex moments in tax 

planning, for example, determining those responsible for the planned and actual indicators of the tax base and the 

amount of taxes. For the purpose of improving the tax planning system in the organization, several tax planning 

measures with characteristic properties and tools are proposed. In order to increase the informativeness of the tax 

budget, a variant of drawing up budgets of deviations according to the indicators of the tax base is proposed. 
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